
ABDELARRAZZAK aouam

1956 . khouribga . maroc

Surnommé Ralhi (« grand frère »), Aouam Abdellarrazzak est né dans une 

ville minière au sud de Casablanca. Il est chargé de l’entretien mécanique 

des camions dans une imprimerie, mais la fermeture de l’entreprise, l’échec 

de son mariage et un séjour en prison suite à un homicide involontaire le 

plongent dans une profonde détresse, puis dans l’enfer de la drogue. Avec 

l’aide de sa sœur aînée, il parvient à se désintoxiquer et trouve un fragile 

équilibre dans la pratique du dessin. Son œuvre met en scène des figures 

hybrides amalgamant plantes, visages humains et animaux. Pourtant, Aouam 

Abdellarrazzak n’attache guère de valeur à son travail, qu’il jette volontiers 

à la poubelle, s’agissant à ses yeux d’un simple passe-temps. Ses dessins 

ont été sauvés de la destruction par la rencontre d’une Française, amie de 

la famille, grâce à laquelle son travail commence à circuler et attire l’atten-

tion de collectionneurs.

Aouam Abdellarrazzak, nicknamed Ralhi (“elder brother”), was born in a mi-

ning town south of Casablanca. He originally did truck maintenance for a 

print shop, but the business went bankrupt. His marriage fell apart, and 

on top of it he landed in prison for involuntary manslaughter, which sent 

him into deep depression and resulted in his drug addiction. With the 

help of his older sister, he managed to control his addiction and found a 

precarious equilibrium in drawing. His work depicts hybrid characters in 

which plant and animal shapes are intertwined with human faces. Abdel-

larrazzak long viewed his art as nothing more than a meaningless pastime 

and even threw some of his drawings away.



TECHNIQUE: stylo à bille sur feuille d’un cahier à spirales

DIMENSIONS: 29,5 x 21 cm

DATE: entre 2000 et 2010



TECHNIQUE: stylo à bille sur feuille d’un cahier à spirales

DIMENSIONS: 29,5 x 21 cm

DATE: entre 2000 et 2010



TECHNIQUE: stylo à bille sur feuille d’un cahier à spirales

DIMENSIONS: 21 x 29,5 cm

DATE: entre 2000 et 2010



TECHNIQUE: stylo à bille sur feuille d’un cahier à spirales

DIMENSIONS: 21 x 29,5 cm

DATE: entre 2000 et 2010


